

Di 16/03/2021, WA

LESER SCHREIBEN

Bremgarten macht es vor

Zu «Kurze Wege, schnelle Entscheide»,
Ausgabe vom Freitag, 12. März.

Was die Vertreter der Stadt Bremgarten mit Stadtmann Raymond Tellenbach und Co-Schulpflegepräsident Andreas Rauch in der Sache Zusammenführung der Verantwortungsbereiche der Schule nach Auflösung der Schulpflege präsentierten, verdient volle Anerkennung. Zeitnahe Orientierung der Bevölkerung. Hausaufgaben mit Bravour erledigt. Nägel mit Köpf(ch)en gemacht: Schulleiter vor Ort, aber dennoch in die Stadtverwaltung eingebunden; keine Pseudo-Schulkommission; Organigramm, Geschäfts- und Kompetenzreglement auf dem Weg, um am 1. Januar 2022 in Kraft zu treten. Und nicht zuletzt mit Guido Wirth den richtigen Schulleiter für die Realisation dieses Vorhabens. Für mich stellt sich die Frage: Was läuft in Wohlen? Ich gehe davon aus, da wird hinter den Kulissen eifrig an der Sache gearbeitet. Wann werden der zuständige Gemeinderat und der Gemeindeammann, vielleicht auch nur mit einem Zwischenbericht, die Bevölkerung orientieren? Die Wohler Schule ist die viel grössere als in Bremgarten, das braucht Zeit. Ich hoffe, dass der Gemeinderat von Wohlen uns eine ebenso clevere Lösung präsentieren kann. Auch die finanziellen Auswirkungen für die nächsten Jahre müssen dabei aufgezeigt werden.

Good News: der Baustart der Sporthalle Hofmatten. Bei so vielen (Wahljahr), die gerne aufs Föteli wollten, war das Corona-Abstände-Einhalten nicht einfach! Einen speziellen Dank an Thomas Burkard, Gemeinderat, für sein grosses Engagement zur Vorbereitung der Realisierung der Dreifachturnhalle.

Manfred Breitschmid, Wohlen